

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1

SKG Bickenbach : TV 1894 Nieder-Beerbach III
Dienstag, 13.09.2022, 20:30 Uhr

TV 1894 Nieder-Beerbach III spielt unentschieden bei der SKG Bickenbach

Im Spiel der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1 traf die SKG Bickenbach am vergangenen Dienstag im 1. Saisonspiel auf den TV 1894 Nieder-Beerbach III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Dirk Tenz, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Garant für dieses Remis war insbesondere das untere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzel ungeschlagen blieb.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Trotz Blitzstart verloren Hagen / Schneider ihr Spiel gegen Diehl / Heinlein letztlich mit 11:6, 8:11, 11:13, 4:11. Schewtschenko / Tenz waren im Doppel gegen Graf / Nolde nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Jörg von Hagen bei seiner 1:3-Niederlage von Michael Heinlein dann doch niedrigerungen worden. Lange dagegenhalten konnte am Nachbartisch Florian Schneider beim 2:3 gegen Reinhold Diehl. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Schneider dennoch im 5. Satz. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim 3:0-Sieg gelang es Artem Schewtschenko den Gastspieler Torsten Nolde in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Dirk Tenz bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Tobias Graf. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. In toller Verfassung präsentierte sich Jörg von Hagen im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Reinhold Diehl. Recht deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Florian Schneider gegen Michael Heinlein, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Artem Schewtschenko überzeugte im Match gegen Tobias Graf, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Dirk Tenz bei seinem 3:1 gegen Torsten Nolde doch überlegen. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat die SKG Bickenbach in der Saison nun 0 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 27.09.2022 gegen den TV 1893 Seeheim III bevor. Für den TV 1894 Nieder-Beerbach III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TuS 1899 Griesheim III am 26.09.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:1 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SKG Bickenbach

Doppel: Hagen / Schneider 0:1, Schewtschenko / Tenz 1:0

Einzel: J. Hagen 0:2, F. Schneider 0:2, A. Schewtschenko 2:0, D. Tenz 2:0

TV 1894 Nieder-Beerbach III

Doppel: Diehl / Heinlein 1:0, Graf / Nolde 0:1

Einzel: R. Diehl 2:0, M. Heinlein 2:0, T. Graf 0:2, T. Nolde 0:2